
Von: Meike Lukat 
Gesendet: Sonntag, 3. März 2024 05:43:58 (UTC+01:00) Amsterdam, Berlin, Bern, Rom, Stockholm, 
Wien 
An: Buergermeisterin 
 
Betreff: SPUBA am 14.03.2024 - Top 11 Unterbringung von Geflüchteten - Fragen zum 
Areal Rheinische Str./Hunsrückstr. 
 

Sehr geehrte Frau Dr. Warnecke, 
 

im Rahmen des Dialogstands der WLH-Fraktion zum aktuellen Sachstand 
Unterbringung von Geflüchteten monierten Unternehmer aus Haan-Ost, dass der 
städtische Parkplatz Rheinische Str. / Hunsrückstraße, welcher von der Stadt in den 
70-er Jahren erbaut worden sein "für die Unternehmensansiedlung" nun plötzlich 
wegfallen soll, ohne dass zuvor mit den Unternehmen gesprochen worden sei. 
 

Uns wurde mitgeteilt, dass in dem Areal Parkplatz im öffentlichen Raum bei Wegfall 
des Parkplatzes zu knapp sei, u.a. weil Fahrzeugverleihfirmen diesen nutzen würden. 
Immer wieder würden "Fahrzeugflotten" von Unternehmen den Parkraum zustellen. 
So wurde auch die Firma JB-CarConcept genannt, welche dort bis zu 20 
Firmenfahrzeuge an der Straße parken würde. 
 

Daher bitte ich im Namen der WLH-Fraktion zum Top um nachfolgende 
Informationen: 
 

1. Hatte die Stabsstelle Wifö und/oder Stabsstelle 
Bürgerdialog/Öffentlichkeitsarbeit bereits mit Unternehmen ggfl. ausgesuchten 
Betrieben Rücksprache gehalten zum Wegfall des städtischen Parkplatzes an 
der Rheinische Str. / Hunsrückstraße? 
 

2. Wie bewertet die Stabsstelle Wifö die Parkplatzsituation in dem Areal 
Rheinische Str. / Hunsrückstraße?  

 
3. Wie ist der aktuelle Sachstand zum mehrheitlichen Beschluss des SPUBA 

vom 15.06.2021 die Einleitung der Bauleitplanänderungsverfahren 
vorzubereiten, die erforderlich sind, um die im Bebauungsplan Nr. 40b als 
Grünfläche mit der Zweckbestimmung „Parkanlage“ nördlich der Bergischen 
und westlich der Rheinischen Straße gelegenen Flächen einer gewerblichen 
Nutzung zuzuführen? 

 
4. Welche Formen der Parkraumbewirtschaftung regt die Verwaltung an, um den 

öffentlichen Parkraum vor "Dauerparkern" zu schützen, wenn der städtische 
Parkplatz wegfällt? 

 
 

Mit freundlichen Grüßen 
 

Meike Lukat                                                                                  
- Fraktionsvorsitzende WLH-     
 

Fraktion Wählergemeinschaft Lebenswertes Haan 


